

あぞっこつうしん
No. 7

子どもたちは戸外でケイドロや氷鬼等で体を動かしたり、縄跳びや一輪車に挑戦したりしています。室内でもコマ回しや編み物に根気よく取り組んでいます。お父さんが編んだマフラーを身に付けたり、製作物を大切にしてくださったりして、子どもたちも笑顔いっぱいです。いつも子どもたちの気持ちに寄り添ってくださり、ありがとうございます。

令和6年2月2日

総社市立阿曾幼稚園

寒くても、元気いっぱい遊んでいるよ!

いろいろなことに挑戦しているよ!

阿曾っ子タイム

走るとぼかぼかするよ

みんなで走ろう

スイングスキップ

竹馬・パカポコ



コマ回し

やった、できたね!

見て、二人跳びできるよ!

下敷きの上で回してみよう

頑張るぞ。エイエイオー

編み物

難しいことに挑戦する中で、すぐにはうまくいかないこともあります。友達の様子を見たり、友達に励まされたりして、繰り返し頑張る様子が見られています。そんな中うまくいくと、一緒に喜び合う様子も!

くるり、ぴよん。できた!

ほい!...あれれ難しいな

一緒に手を出すんだよ

白チームには負けないぞ

人数差はありましたが、初めは園対決がしたいということで、しっぽ取りをしました。ルールの違いに少し戸惑いましたが、遊び進めるうちに面白さが分かり、混合チームでも自然に「エイエイオーをしよう」と声が出て、力を合わせて楽しんで遊びました。

北幼でどんじゃんけんをしました。面白さを感じ、じゃんけんで手を出すタイミングをさくら組に教えてもらい、続きを楽しむ姿も。

じゃんけん...ほい!

北幼の友達と遊んだよ

季節の遊びを通して、氷や霜柱、草花、風に触れて気付いたことを話したり、長さや文字などを意識したり、使って遊んだりして、関心をもっています。

行っくよ~

一緒に頑張ろう!

ドッジボール

大丈夫?

選んだ遊びの中で、しっぽ取りやドッジボール等に誘い、関わりをもちました。学年活動では、互いの力のすごさを感じ、本気で投げたり北幼の友達に優しくしたり、同年齢の友達と力を合わせて遊ぶ楽しさを感じる機会になりました。

ぜんざい、おいしい!

季節ならではの遊びや行事を楽しんでいます

これ、セリかな?

七草探し

葉っぱが似ているね

ナズナ、見付けた!

たこあげ

氷遊び

暑くて顔が溶けそう

地域の人と一緒に焼きミカンを作ったよ

字が上手になりますように

これ何だろう?

触ってみて! ツルツル

ひもを長くしてみよう

見てー、走らなくてもあがるよ!

書初め